

## **Girls' Day bei Bauer**

Schrobenhausen – Am Girls' Day wird aufgeräumt mit alten Vorurteilen. Denn Mädels und Maschinen, das passt gut zusammen. Auch bei Bauer waren am 27. April wieder Schülerinnen aus der Region eingeladen, sich einen Einblick in technische und gewerbliche Berufe zu verschaffen. Und das Angebot wurde wieder gut angenommen: An den Werkbänken der Lehrwerkstatt konnten die Schülerinnen an verschiedenen Stationen ihre praktischen Fertigkeiten unter Beweis stellen und in die Grundlagen der Zerspanung, wie Drehen oder Fräsen, hineinschnuppern. Bauer-Ausbildungsleiter Gerhard Piske nimmt sich gerne Zeit für den Nachwuchs, denn er ist sich sicher: „Der Girls' Day ist eine wichtige Aktion. Mädchen für Technik und naturwissenschaftliche Berufe zu begeistern, ist mir eine Herzensangelegenheit.“